

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Schweizer Ingenieur und Architekt**

Band (Jahr): **100 (1982)**

Heft 1/2

PDF erstellt am: **26.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Zum neuen Jahr: Vorrede des SIA-Präsidenten

Sehr geehrte Damen und Herren,
Werte Kollegen,

Das erste Heft der vorliegenden Zeitschrift «Schweizer Ingenieur und Architekt» für das neue Jahr stellt ein wichtiges Ereignis für den SIA dar, wird doch gemäss Beschluss der Delegiertenversammlung vom 22. Mai 1981 in Baden die Zeitschrift ab 1982 wöchentlich an alle SIA-Mitglieder verschickt. Hoffentlich wird der Inhalt unseres Vereinsorgans Ihr Interesse finden, vor allem in bezug auf die gewünschten beruflichen Informationen.

Die wöchentliche Zustellung unseres offiziellen Organs an alle Mitglieder ist eine seit Jahren verfolgte Absicht. Die an der Delegiertenversammlung vom 24. November 1979 beschlossenen

Leitlinien der SIA-Politik erwähnen in diesem Zusammenhang die Wichtigkeit der Information und setzten sich das heute erreichte Ziel. In ihr werden im weiteren folgende Ziele für die Zeitschrift definiert: Verbreitung von technischen und kulturell hochstehenden Beiträgen sowie von aktuellen Mitteilungen an die SIA-Mitglieder und weitere, interessierte Leser. Besondere Bedeutung sollen dabei multidisziplinäre Artikel haben.

Durch die wöchentliche Zustellung wird es im weiteren intern möglich sein, vermehrte Informationen aus dem Zentralkomitee, dem Generalsekretariat, den Sektionen und den Fachgruppen in kürzester Zeit an alle Mitglieder zu bringen. Extern hat der Verein nun ein Sprachrohr, um Stellung-

nahmen zu verbreiten, etwa im Bereich der Aufwertung der technischen Berufe in der Öffentlichkeit. Dies sollte von besonderer Wirkung sein, wenn alle Vereinsmitglieder gleichzeitig an solchen Aktionen beteiligt werden können.

Wir glauben, dass der Verlag mit seinen beiden Zeitschriften durch die sprunghafte Erhöhung der Abonnentenzahl von 6000 auf 10 000 ein Forum für alle SIA-Mitglieder und SIA-Angelegenheiten schaffen kann, was sicher auch der Qualität der Zeitschriften zugute kommen dürfte.

Zum Jahresanfang erlaube ich mir, im Namen des Zentralkomitees Ihnen die besten Wünsche für 1982 zu entbieten.

Aldo Realini